

Macri prioriza a Venezuela y no los DD.HH. de los argentinos



Buenos Aires, 24 feb (Telesur-RHC) El presidente de Argentina, Mauricio Macri, afirmó que Venezuela es una “muestra que siempre hay un escalón más hacia el infierno”. Así lo planteó durante una entrevista con el escritor peruano Mario Vargas Llosa.

El pasado martes el mandatario causó polémica al nombrar a Venezuela acusándola de no ser una república, lo que ocasionó una reacción de parte de la ministra de Relaciones Exteriores. Esta vez fue más allá: “La sensación es de impotencia, porque aún hay gobiernos del mundo que caen en eufemismos y quieren dar más tiempo al gobierno de Nicolás Maduro”.

El jefe de Estado también se mostró a favor de aplicar la Carta Democrática Interamericana en Venezuela. La canciller venezolana Delcy Rodríguez reaccionó ante estos nuevos ataques del jefe de Gobierno argentino y afirmó que Macri se “sigue equivocando”.

El primer mandatario se encuentra en una visita a España en la cual conversó con su homólogo Mariano Rajoy. Mientras, en Argentina, la imagen de Macri es involucrada con múltiples escándalos que incluyen el perdón de una deuda millonaria al grupo empresarial de su familia, la suspensión de una multa y varias protestas en contra de sus políticas.

Entre sus políticas más polémicas se encuentran el recorte del presupuesto 2017 que dejó la promoción de 20 mil planes sociales y causas de derechos humanos sin fondos en Argentina, en especial el combate contra la violencia de género; el incremento desmesurado de tarifas de gas, electricidad, comunicación y transporte; y la reducción de las pensiones a jubilados. Las medidas económicas del mandatario han sido responsabilizadas por la ola de despidos en Argentina

Además, la polémica ha sido enardecida con la visita a España por la detención de la líder social Milagro Sala y los comentarios de representantes del partido español Podemos al respecto. Todas estas condiciones han causado que sus opositores políticos, los diputados del Frente para la Victoria, soliciten un juicio político y varios grupos sociales hagan llamados a protestas y paros generales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122642-macri-prioriza-a-venezuela-y-no-los-ddhh-de-los-argentinos>



Radio Habana Cuba